

TMMD Morowali, Danrem 132/Tdl Tinjau Pembukaan Jalan 9,6 Km Lebar 24 M dari Desa Bente-Sakita

Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.ID

Feb 20, 2025 - 06:39



Danrem 132/Tdl didampingi Dandim 1311/Morowali

MOROWALI, Indonesiasatu.id- Danrem 132/Tadulako, Brigjen TNI Deni Gunawan, S.E., didampingi Dandim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S., bersama unsur Forkopimda Morowali meninjau langsung lokasi pembukaan jalan di Desa Bente, Kecamatan Bungku Tengah Lo, Morowali. Rabu (19/2/2025).
Kunjungan ini bertujuan untuk melihat secara langsung progres pembangunan

fisik yang menjadi sasaran TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-123 tahun 2025, khususnya pembukaan jalan sepanjang 9,6 kilometer dan lebar 24 Meter dari Desa Bente-Desa Sakita Kecamatan Bungku Tengah.



Danrem 132/Tadulako, Brigjen TNI Deni Gunawan, S.E., mengutarakan bahwa pelaksanaan program TMMD ini sejalan dengan apa yang telah disampaikan oleh Bapak Presiden, terkait implementasi program asta cita yang mencakup sejumlah aspek penting. Di antaranya adalah penguatan di bidang ideologi, ketahanan nasional, keamanan, serta kemandirian dalam pemenuhan sumber energi dan pangan. Poin keenam dalam asta cita tersebut adalah penguatan pembangunan desa, sebagai langkah untuk pemerataan pembangunan dan pemberantasan kemiskinan.

“Olehnya itu, didalam program TMMD sudah mencakup poin-poin asta cita yang ada dalam program bapak presiden, sehingga kami disini bersama Forkopimda mengajak untuk seluruh stakeholder yang ada di morowali untuk bersama-sama bergotong royong mensukseskan TMMD ke-123,”imbuhnya.

Danrem berharap dengan kegiatan ini dapat membawa manfaat dan kesejahteraan bagi Masyarakat.

Dandim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S., menjelaskan bahwa pelaksanaan TMMD 2025 di Morowali melibatkan berbagai pihak, termasuk TNI, Pemda, Polri, serta masyarakat. Ia memaparkan beberapa proyek fisik yang akan dilaksanakan, antara lain pembukaan jalan sepanjang 9,6 kilometer dengan lebar 24 meter, perbaikan jembatan, serta pembuatan rabat beton sepanjang 800 meter dan lebar 4 meter.

“Pembangunan jalan ini diharapkan dapat mendukung perindustrian hasil pertanian masyarakat dari desa ke kota. Selain itu, jalan ini juga menghubungkan delapan desa di Morowali serta tiga titik wisata utama, yakni air terjun Ipi, air terjun Sakita, dan air terjun Bente,” untkap Letkol Alzaki.

Pj Bupati Morowali, Drs. Yusman Mahbub, M.Si., yang diwakili oleh Asisten II Bidang Ekonomi dan Pembangunan, Abdul Muttaqin Sonaru, SP., memberikan apresiasi atas pelaksanaan TMMD 2025. Menurutnya, program ini merupakan contoh nyata kolaborasi yang baik antara TNI, pemerintah daerah, dan

masyarakat.

“Program TMMD ini sangat bermanfaat bagi masyarakat Morowali. Kami di Pemda akan terus mendukung penuh agar program ini bisa berjalan dengan sukses,” ujar Abdul Muttaqin.

Ketua DPRD Morowali, yang diwakili oleh Gafar Hilal, juga memberikan apresiasi terhadap kegiatan TMMD ini. Ia mengungkapkan bahwa pihaknya mendukung penuh Kodim Morowali dalam melaksanakan TMMD.



“TMMD sangat bermanfaat bagi masyarakat Morowali. Kami di DPRD selalu siap mendukung dan memberikan dukungan penuh untuk kelancaran program ini,” ujar Gafar.

Ia juga berharap bahwa kegiatan TMMD ini dapat memberikan kontribusi besar dalam mempercepat pembangunan di Morowali, serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat setempat.